
るから」等の話ではないと思うのです。 皆様はどう思われますか？

電所をわざわざこれから新しく建設しなくてもよいと私達は思うの

です。清水駅周辺から見る富士山は実に美しいです。国の宝です！

今、この発電所の建設によって、清水そして日本の宝である景色が

失われようとしています。「自分の土地だから」や「法律は守ってい

もともと静岡県内の電気は十分足りていました。　そして、

最近では静岡県内においても、磐田や御前崎等次々と発電所

建設計画があがり、県内の電力はさらに安定に向かっています。

そのような中なにも“富士山絶景スポット”のＪＲ清水駅すぐ横に発

磐田・御前崎に 新発電所が！
それでも「清水」に発電所は本当に必要？

清水（ＬＮＧ）

御前崎(バイオマス)

磐田(ガス)


